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問　

来
年
４
月
施
行
の
介
護

保
険
制
度
改
正
で
は
、
地
域

包
括
支
援
セ
ン
タ
ー
の
役
割

が
一
層
高
ま
る
と
思
う
。
そ

の
強
化
に
つ
い
て
の
見
解
は
。

市
長　

地
域
包
括
ケ
ア
実
現

に
向
け
た
中
核
的
な
機
関
と

な
る
の
で
、
今
後
、
職
員
体

制
等
の
充
実
強
化
を
行
い
な

が
ら
、
地
域
包
括
ケ
ア
シ
ス

テ
ム
の
構
築
を
図
っ
て
い
く
。

問　

要
支
援
者
向
け
の
介
護

給
付
サ
ー
ビ
ス
の
う
ち
、
訪

問
介
護
と
通
所
介
護
が
市
町

村
の
地
域
支
援
事
業
に
移
行

す
る
が
、
そ
の
対
応
は
。

市
長　

実
施
に
向
け
た
課
題

が
あ
る
が
、
平
成
29
年
４
月

開
始
に
向
け
て
、
移
行
の
猶

予
期
間
２
年
の
中
で
、
筑
後

市
の
実
情
に
応
じ
た
地
域
支

援
事
業
と
な
る
よ
う
に
取
り

組
ん
で
い
き
た
い
。

地
域
包
括
支
援
セ
ン
タ
ー
長

　

移
行
す
る
に
当
た
っ
て
の

課
題
と
し
て
は
、
ボ
ラ
ン
テ

ィ
ア
や
Ｎ
Ｐ
Ｏ
等
多
様
な
実

施
主
体
へ
の
働
き
か
け
、
生

活
支
援
者
の
担
い
手
の
育
成

や
サ
ー
ビ
ス
の
開
発
や
事
務

量
の
増
大
等
が
挙
げ
ら
れ
る
。

生
活
支
援
者
の
担
い

手
育
成
に
は
研
修
が

必
要

問 

ボ
ラ
ン
テ
ィ
ア
で
あ
っ

て
も
法
令
遵
守
も
含
め
研
修

が
必
要
だ
と
思
う
が
。

地
域
包
括
支
援
セ
ン
タ
ー
長

　

事
業
を
受
け
ら
れ
る
人
は
、

事
前
に
研
修
を
受
け
て
い
た

だ
き
、
研
修
を
受
け
た
人
を

登
録
し
て
実
施
を
し
て
い
く

こ
と
に
な
る
と
思
う
。

地
域
包
括
支
援
セ
ン
タ
ー
の

強
化
は

答 

中
核
的
な
機
関
で

　 

あ
り
職
員
体
制
の

　 

充
実
強
化
を
行
う

矢
加
部 

茂
晴 

議
員

地域包括ケア実現に向け
「地域包括支援センター」の役割が一層高まる

一般質問

ズ
バ
リ

  
市
政
を
問
う

初詣（１/３水田天満宮）

　本定例会での一般質問は、12月10日から11日までの２日間で行われ、
９人の議員が質問しました。その質問と答弁の要旨をお知らせします。
　掲載は質問順としています。


